

No.13  
2015年(平成27年)/8月発行

# 東京鶴陵

Tokyo Gakuryo

HP ● <http://www.gakuryou.com/>

発行 ● 東京鶴陵会 (石巻高等学校同窓会東京支部)  
会長 木村貴則  
発行所 ● 東京都荒川区町屋7-19-5-312  
早川誠方 東京鶴陵会事務所  
TEL & FAX (03) 3809-0848

編集 ● 東京鶴陵会編集委員会  
振込み口座 ● 郵便振替口座番号 00180-4-350194  
加入者名 東京鶴陵会  
● 銀行口座 三井住友銀行 町屋支店  
普通 6950841 東京鶴陵会会計早川誠



堀内副会長(33回生)の開会の辞



100名を超える参加者で毎年開催のスタート



第1部総会 木村貴則会長(33回生)の挨拶



第2部「伊勢スペシャルトリオ」の演奏



第3部 懇親会は乾杯でスタート

毎年開催のスタート!  
第23回東京鶴陵会総会は  
盛会の中、無事終了。

去年11月9日(日)、東京鶴陵会の第23回総会が東海大学校友会館「望星の間」(霞ヶ関ビル35階)で盛大に開催された。隔年から毎年開催になつて初めて初めての総会で参加者数が心配されたが、100名を超える会員が集まつた。その中で新たな顔触れが3分の1程度となり新しい時代の同窓会づくりへの好スタートを切つた。



受付風景

第1部は、前回総会以降の物故者に対しての黙祷で始まり、木村貴則会長の挨拶の後、行事・会務報告、会計報告、監査報告が配布資料に基づき行われ、全て原案通りに承認された。

第2部の演奏会では、伊勢秀一郎氏(46回生)のトランペット、亀山賢一氏(41回生)のドラム、仙台出身の佐々木悌二氏のベースの競演が行われた。馴染みの曲を、4曲演奏され静かに鑑賞して貰い、万雷の拍手を浴びた。

第3部懇親会は、来賓の佐藤佑鶴陵会同窓会長と小玉卓夫校長先生にご挨拶をいただいた。乾杯の発声は、19回生の菅原潔さん(86歳)が務め、声高らかに乾杯して歓談タイムに移った。今回からの新企画で「米寿・喜寿を迎えた会員で元気に参加された方を紹介し、健康を祝して記念品を差し上げる」ことを行い、会長から記念品が手渡しされた。「先輩お久し振り」コーナーでは、水泳部1名と軟式テニス部8名の先輩・後輩が、順番に当時の部活動の様子と自慢話を披露し、記念撮影をした。当番幹事の37回生の挨拶に続き応援歌・鶴陵歌を全員で齊唱し、次回当番幹事38回生に法被を引き継ぎ、大いに盛り上がった。最後に監事の木村莞爾さん(29回生)の中締めで予定通りの3時間の第23回総会を閉じた。

次回は、今年11月8日(11月の第2日曜日)に、同じ場所・時刻での開催。同期生を誘って多数の方が参加してくれることを期待しております。



# 東京鰐陵

Tokyo Gakuryo

## いまの時代に生きる、初代野口校長の精神



宮城県石巻高等学校長 小玉卓夫

拶など抜きにして、このままお酒を飲ませて貰つて帰らせて貰いたい気分です。(笑)

皆様のお手許に資料を配らせていただきましたが、もう少し良い紙を使いたかったのですが、学校は節約しておりますので地元の製紙会社の紙で我慢して貰いますが、かい

それから生徒数の推移の表も出場しているところです。

さて、創立90周年の記念式典については、先程佐藤会長からお話をあつた通りでし

て、大変有り難うございました。資料に記念事業の概略を紹介しましたのでご覧ください。

その他の生徒の活躍については、新聞で報道されたものから主なものを紹介しております。部活動の主なところを紹介しますが、一つの例で大変面白

い成績を上げていると考えられます。公立高校が共学化したことにより、男女共に半分位になる訳ですが、そういう

中では今は私立高が圧倒的な強さを誇っております。そう

い成績を収めて帰つてく

るミュージカルの上演を行

りました。大変素晴らしいもの

でした。動画で学校のHP

に載せようとしたのです

が、著作権の問題が有つて音

行われている例があります。

まさにそのをを感じます。

なりました。こういう場で紹介したいものです。

最後になりますが、90周年

記念式典時に、女子の生徒

会長が、ちなみに応援団長も

つと考

えます。大正12年に初

代野口校長が掲げられた精

神が、時代を超えて今不透明

な時代に生きていることを感

じます。今後とも皆様の後輩

に対するご支援をお願い致

ます。

本日はおめでとうございま

す。

まして、これを聞いていた大

文化祭の時には先生も巻き込

んで、100数十名が参加す

る。

紹介したいものです。

## 集まろう！肩の凝らない楽しい語らいの場へ 繋げよう！ふるさとの想い 同期生が同じテーブルで大いに盛り上がる **東京鰐陵会**



右から伊勢(tp) 亀山(ds) 佐々木(b) の各氏



「伊勢スペシャルトリオ」の演奏



37回生司会・阿部義夫氏  
村井善郎氏(右)



当番幹事回生、37回生の皆さん

20

**村井 善郎氏(37回生)**  
うち等のクラスはまとまりが良くて、何度もクラス会を開いて参りました。大震災の後、何かやることはないかということで相談したのですが、結束して支援活動をやろうということで動いたことと、定期的に集まることを話していました。その時に、東京鰐陵会の総会を毎年開催するということになりましたので、10名程度が集まつて来ました。今後も東京鰐陵会総会に合わせて集まり、二回会として同期会を開くことを続けて参りたいと思っています。

**●水泳部**  
41回生の菅原新也です。3年間頑張ってきました。当時に、東京鰐陵会の総会を毎年開催するということになりましたので、10名程度が集まつて来ました。今後も東京鰐陵会総会に合わせて集まり、二回会として同期会を開くことを続けて参りたいと思っています。



境田氏(37回生)旗振りによる校歌・応援合唱



水泳部代表:菅原新也氏(41回生)



水泳部代表:菅原新也氏(41回生)



**先輩お久し振りコナー**  
28回生の神山公男です。喜寿のお祝いの記念品を貰った代表として一言感想を申し上げます。我々28回生は、昭和28年の丁度石高創立30周年記念の年に入学しました。その後の30周年記念式典には、扇谷正造先生(3回生)と伊藤整さんが来られました。伊藤整さんの話の時、生徒の声がガヤガヤとうるさくて話が聞き取れなかつたのですが、この時に扇谷先生が話を引継いで、穏やかな話で生徒たちを沈黙させたことを覚えていま

す。あれから60年が過ぎました。28回生の神山公男です。喜寿のお祝いの記念品を貰った代表として一言感想を申し上げます。我々28回生は、昭和28年の丁度石高創立30周年記念の年に入学しました。その後の30周年記念式典には、扇谷正造先生(3回生)と伊藤整さんが来られました。伊藤整さんの話の時、生徒の声がガヤガヤとうるさくて話が聞き取れなかつたのですが、この時に扇谷先生が話を引継いで、穏やかな話で生徒たちを沈黙させたことを覚えていま

す。あれから60年が過ぎました。28回生の神山公男です。喜寿のお祝いの記念品を貰った代表として一言感想を申し上げます。我々28回生は、昭和28年の丁度石高創立30周年記念の年に入学しました。その後の30周年記念式典には、扇谷正造先生(3回生)と伊藤整さんが来られました。伊藤整さんの話の時、生徒の声がガヤガヤとうるさくて話が聞き取れなかつたのですが、この時に扇谷先生が話を引継いで、穏やかな話で生徒たちを沈黙させたことを覚えていま

す。あれから60年が過ぎました。28回生の神山公男です。喜寿のお祝いの記念品を貰った代表として一言感想を申し上げます。我々28回生は、昭和28年の丁度石高創立30周年記念の年に入学しました。その後の30周年記念式典には、扇谷正造先生(3回生)と伊藤整さんが来られました。伊藤整さんの話の時、生徒の声がガヤガヤとうるさくて話が聞き取れなかつたのですが、この時に扇谷先生が話を引継いで、穏やかな話で生徒たちを沈黙させたことを覚えていま



す。あれから60年が過ぎました。28回生の神山公男です。喜寿のお祝いの記念品を貰った代表として一言感想を申し上げます。我々28回生は、昭和28年の丁度石高創立30周年記念の年に入学しました。その後の30周年記念式典には、扇谷正造先生(3回生)と伊藤整さんが来られました。伊藤整さんの話の時、生徒の声がガヤガヤとうるさくて話が聞き取れなかつたのですが、この時に扇谷先生が話を引継いで、穏やかな話で生徒たちを沈黙させたことを覚えていま

す。あれから60年が過ぎました。28回生の神山公男です。喜寿のお祝いの記念品を貰った代表として一言感想を申し上げます。我々28回生は、昭和28年の丁度石高創立30周年記念の年に入学しました。その後の30周年記念式典には、扇谷正造先生(3回生)と伊藤整さんが来られました。伊藤整さんの話の時、生徒の声がガヤガヤとうるさくて話が聞き取れなかつたのですが、この時に扇谷先生が話を引継いで、穏やかな話で生徒たちを沈黙させたことを覚えていま

# 東京鰐陵

Tokyo Gakuryō



40～41回生



31～33回生



ご来賓および役員



42～46回生



34～36回生



19～26回生



47～50回生



37回生



27～28回生



58回生～、当日出席者



37～38回生



29～30回生



中絶め、木村義爾氏



次回当番幹事（38回生）の面々  
法被の引き継ぎ（左）



鰐陵歌、応援歌唱和

37回生  
だよ  
り

総会と同期会を  
同時に楽しもう!!

「同窓会に行つたけど同期会は64歳の平成23年3・11大津波が来ました。「こんな時だよ。先輩も後輩もよく知らない人ばかりでおもしろくなかった。」60歳頃に聞いた話です。

生は自分一人だけで誰も来ていないんだよ。先輩も後輩もよく知らない人ばかりでおもしろくなかった。」60歳頃に皆で行こう！」ある集まりで丹野静也始まりの発言でした。総会では先輩は偉ぶらず優しく出身中学の先輩後輩はいしシラブの先輩後輩はいるし、何と言つても同期生がいるし、何と言つても同期生が10人出席しているので話題に事欠かなく時間がまるつきり足りませんでした。二回会は新橋です。皆の話が多くてまことにあります。」と決定しました。行平成25年約束どおり10人が出席前回で懇親会の傾向と対策を考えた事もあつたが会話が相変わらず多く、話をする時間が足りませんでした。「二次会は、同期会を兼ねているの

## 当番幹事 阿部義夫

回生が中心となって今でも活動している2団体の紹介を勉強します。

『女川に元気を送る会』(ホームページあり) 村井邦郎君(女川一中)が会長で、女川出身者をまとめ町に支援金を贈呈したり、女川が不足しているので自分が日曜日から木曜日まで出張診療し金曜日は旧都立病院での診療と活躍している。

『石巻支援37会』(ホームページあり) 代表佐藤悠君(住吉中)、幹事丹野静也君(門脇中)、伊藤孝道君(石巻中)、阿部義夫(凌中)らで毎月1回の会議と石巻地区への出張を行っている。石巻地区の冬を守るために組み合ってもらいうけの歌歌手や演奏家、画家大学の先生方に特別授業をしていただいている。また、仮設住宅や石巻駅前コンサートで一般の方々に音楽や朗読を届けている。東備秀樹氏、ヴァイオリニストの古澤氏、アコーディオンのcoco氏、大津波の被災を「忘れない」としていただきました。そして池上彰氏は石巻専修大での講演で大きな感動を市町に与えていたきました。この予定しています。東京鰐塚陵の方々には改めてご連絡したいと思っています。

さあいよいよ平成26年総会

の出席  
の事。次に  
と幹事  
三人で  
け人と  
静也君、  
部が石  
と東京  
を決め、  
代表挨拶をし次に「応援団歌の  
音唱でラグビー部の境田選手  
が力強く旗を振り全員を一  
にまとめました。そして相原  
星憲夫君、以上15人です。

総会では村井君が37回生の  
会は」  
上曜  
の会の  
への会」  
目にな  
開催。  
「前に  
を確か  
で赴く  
を期し散会、それぞれの帰路  
につきました。

今年（平成27年）はわれわ  
れ二九回生が「喜寿」を迎ま  
る歳となります（新企画思案  
書）。年々「寄る年波には時限  
てつ」との格言のこととき、あつ  
からら  
兩君の  
室哲先  
総勢19  
ら本店  
長の開  
からら  
仲間が多くなってきておりま  
すが、「富久の会」に参加す  
ることにより歳を忘れての酒  
宴を糧に元気パワーを吸収す  
し元気をとり戻す最高の「寅  
の様子、  
があります。  
考えております。

「富久の会」 参加で  
29回生だより

今野勝吉



「富久の会」(29回生)に集まつた面々

の担当幹事が廻つて  
た。できるだけ多くの  
を出席させたいといふ  
みだけは一番です。先  
東京鰐陵会会长長が石券  
総会に出席した時に、

来まし  
37回生  
準備はすべて整えられま  
た。  
意気込  
総会に出席したのは呼びび  
ず木村  
け人6人と相原君、新潟の安  
の鰐陵  
住知彦君、高崎市の今野和明  
37会相  
君、静岡から大森雅司君、そ

君には「石巻から東京37回生  
が、  
の応援に来ました。」と挨拶  
がありました。今回の総会は  
大勢の出席者のおかげで37回  
生は果たして大成功  
だったと思います。

君には「石巻から東京37回生の応援に来ました。」と挨拶がありました。今回の総会は大勢の出席者のおかげで37回生は責任を果たして大成功だつたと思います。

幹事になり皆で協力し団結しようと誓いました。 東京鰐陵総会は冒頭に思つていたのとは、まるつきり反対でとても素晴らしい楽しい総会でした。こんなに楽しい総会・二次会だから後輩君!!我々37回生を参考に多くお話を勧めします。 「総会と同期会を同時にやるしもう!!」

## 30回生だより

木村長人

蜂谷国彦

石巻高校30回生有志による  
「雄心会コンペ」に2005

このコンペは前泊して夜は  
した。

見舞を受けてながら、三ヶ月間の休業で、健康を喜び、古い旧交を温めるため、茨城、福島、奈良、大日向、群馬と四方から大団扇そぞして、今年2015も5月と11月に2度予定されている。

（後期高齢者）の域に達した現  
在も尚意軒昂な常連メン  
バーは、ゴルフ場周辺常連メン  
バーを愛でながらラウンド出来  
る健康を喜び古い旧交を温  
めるため、茨城・神奈川・千  
葉そして群馬と四方から大日  
向CCに集うことを楽しみ  
しているのである。  
今年2015も5月と11月  
の2度予定されている。

初期の頃は何度か仙台組との合同コンペを開催、その中には2度恩師・湯本先生がもつた頂に大いに盛り上がったこともあった。また一度関東に出でることもあり思い出が多いコンペを経て広げてきた。

年10月のコンペ（写真参照）まで17回続けてきたが、その間体調崩して抜ける者、新しく参加する者あり若干の出入りはあるが、世話役を担つてくらしきを得て常時7名乃至14名の常連メンバーで競けていた。

2004年(平成16年)9月、年齢65歳所謂高齢者の域に達した同期生のゴルフ好き8名が、栃木県さくら市大日向町に「雄心会コンペ」を銘打つてスタートした。

木村長人

酒を酌み交わし、石高時代の

# 33回生だより

33回生  
だより

木村貴則

すに頻繁に臨時総会を開こう  
と言う会長の挨拶に皆が賛同  
しました。

況や従業員の安否を気遣い、風評被害に対するご心配に対しでは全く問題ないことを



「雄心金ゴルフコンペ」に集まった面々



### 「鰐陵33会」総会に集まった人々





